



APELEC

Association des Parents d'Elèves Lycées, Ecoles, Collèges d'Antibes - Juan-Les-Pins

REUNION DE RENTREE : L'APELEC EN QUELQUES MOTS

L'APELEC est une association antiboise indépendante et sans appartenance politique représentative sur le plan local et académique. Nous sommes présents dans tous les collèges et lycées d'Antibes.

Avec une équipe de parents volontaires, nous vous **représentons** auprès de l'administration, nous **subventionnons** les projets pédagogiques et nous **proposons** tout au long de l'année des ateliers-débats sur la complexité de la période adolescente.

En s'associant au fonctionnement de l'école, les parents deviennent des partenaires à part entière du système éducatif.

Nous avons deux grandes missions :

- **la présence de parents au conseil de classe.** Peu d'investissement à savoir 3 conseils de classe par an d'une durée d'environ 1h30. Ces conseils de classe permettent de mieux comprendre l'environnement de travail de vos enfants, mais aussi de mieux transmettre les préoccupations et les dysfonctionnements.
- **Le rôle des parents élus au conseil d'administration :** participer au fonctionnement de l'établissement, aux décisions sur les projets pédagogiques, de remonter les problèmes et d'intervenir auprès des instances scolaires.

Vous trouverez nos coordonnées sur le bulletin d'adhésion inséré dans le carnet de correspondance en début d'année.

Nous comptons sur votre adhésion pour soutenir nos actions et pour participer aux divers conseils et commissions.

Bonne rentrée à tous.